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Aos dez dias do mês de maio de dois mil e vinte um, às dez horas e dez minutos, na plataforma
Google Meet, reuniram-se sob a presidência do vice diretor da Faculdade de Biologia, professor Dr. Paulo
Nogueira da Costa, o Conselho da Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes membros:
professora Dra. Aline Correa de Carvalho, professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann, professor Dr.
Diógenes Henrique de Siqueira Silva, professor Dr. Danilo Elias de Oliveira, professora Dra. Edith Cibelle
Oliveira Moreira, professor Dr. Felipe Fernando da Silva Siqueira, professora Dra. Raquel Ribeiro da Silva,
professora Dra. Zanderluce Gomes Luiz e a representante discente Amanda Lima Figueiredo. Ouvinte: não
houve ouvinte. Ausência justificadas: professor Dr. Bernardo Tomshinsky (Férias), professora Dra.
Alessandra de Rezende Ramos e professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos (Férias). 1. ABERTURA E
VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. INFORMES. 3. PROPOSIÇÕES. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Aprovação
dos pits do período 2020.4. 4.2. Aprovação das correções dos pits 2020.2. 4.3. Aprovação do
relatório de projeto pesquisa: profa. Dra. Alessandra de Resende Ramos. 4.4. Bolsa de Monitoria
período (2020.2). Proponente profa. Alessandra de Resende Ramos. 5. O QUE OCORRER. 6.
ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O vice diretor da Facbio, professor Dr.
Paulo Nogueira da Costa, iniciou dando boas-vindas a todos. Fez a verificação de quórum, e com mais de
cinquenta e um por cento dos professores, deu prosseguimento à reunião. 2. INFORMES: Informe 1. O
professor Felipe informou que as alunas Kívia Letícia dos Santos Reis e Elke Ellen Fernandes Matias
defenderam o TCC. Informe 2. O professor Diógenes comunicou que foi convidado para trabalhar na
Propit e aceitou. Informe 3. A representante discente Amanda informou que o aluno Edson Lobato está
com dificuldades de se matricular nas disciplinas do seu bloco, devido a reprovações. O professor Paulo
falou que em relação as essas questões, ele já comunicou os alunos para que enviem e-mail para a
faculdade relatando qual é o problema para que seja resolvido. Informe 4. O professor Danilo falou da
realização do evento Pint of Science que ocorrerá entre os dias 17 e 19 de maio de modo remoto e que
esse ano não tem tema específico, no primeiro dia será vídeos do clube de ciências voltado para o público
infantil, no segundo dia a ciência que fazemos e no terceiro pergunte a um cientista. 3. PROPOSIÇÕES. A
professor Edith Cibelle propôs a discussão sobre como vai ficar a situação dos estágios obrigatórios da
Facbio no período 2020.2. Posto em votação foi aprovada a inclusão e constará na ata no item 4.5. A
professora Clarissa pediu a inclusão do ponto de pauta de aprovação da portaria ad referendum de seu
projeto de extensão para inclusão no Sisplad. Posto em votação aprovado por unanimidade e passa a
constar em ata no item 4.6. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Aprovação dos pits do período 2020.4. O
professor Paulo apresentou o ponto de pauta e destacou as cargas horárias dos pits dos professores para
esse período letivo 2020.4: rofessora Dra. Aline Corrêa de Carvalho (carga horária de disciplinas: 49 hs,
projeto: 20 hs, administrativa: 3 hs e total: 72 hs); professora Dra Edith Cibelle de Oliveira Moreira (carga
horária de disciplinas: 38 hs, projeto: 20 hs, administrativa: 1 hs e total: 59 hs); professor Dr. Diógenes de
Siqueira Silva (carga horária de disciplinas: 30 hs, projeto: 20 hs, administrativa: 43 hs e total: 93 hs);
professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann (carga horária de disciplinas: 24 hs, projeto: 10 hs,
administrativa: 42 hs e total: 74 hs); professora Dra. Alessandra de Rezende Ramos (carga horária de
disciplinas: 34 hs, projeto: 20 hs, administrativa: 1 hs e total: 55 hs); professor Dr. Felipe Fernando da
Silva Siqueira (carga horária de disciplinas: 56 hs, projeto: 20 hs, administrativa: 3 hs e total: 79 hs);
professor Dr. Paulo Nogueira da Costa (carga horária de disciplinas: 43 hs, projeto: 10 hs, administrativa: 3
hs e total: 56 hs); professora Dra. Raquel da Silva (carga horária de disciplinas: 43 hs, projeto: 20 hs,
administrativa: 2 hs e total: 65 hs); professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos (carga horária de
disciplinas: 6 hs, projeto: 20 hs, administrativa: 41 hs e total: 67 hs); professor Dr. Bernardo Tomchisky
(carga horária de disciplinas: 49 hs, projeto: 20 hs, administrativa: 23 hs e total: 92 hs); professora Dra.
Zanderluce Gomes Luis (carga horária de disciplinas: 43 hs, projeto: 0 hs, administrativa: 10 hs e total: 53
hs); professor Dr. Danilo Elias de Oliveira (carga horária de disciplinas: 52 hs, projeto: 5 hs,
administrativa: 3 hs e total: 60 hs). Posto em votação foi aprovado por unanimidade os pist do período
2020.4 4.2. Aprovação das correções dos pits 2020.2. O professor Paulo apresentou o ponto de pauta
e logo após passou a palavra a professora Clarissa, a mesma por vez falou que houve as inconsistência,
mas para o IESB o prazo foi estendido devido a mudança de direção. E citou algumas inconsistências como
foi o caso da professora Ana Paula que já não faz parte do quadro de docentes da Facbio (foi justificado) e
a professora Raquel que no Sisplad a disciplina de prática de pesquisa VI não estava no Sisplad, pois o
sistema não conversa com Sigaa, então a disciplina foi registrada e corrigida a inconsistência, no caso da
professora Zanderluce a mesma não informou que a disciplina de Moforfisiologia foi ministrada como tutoria
e o Sisplad não reconheceu, então foi justificada, dentre outras que foram corrigidas. Ressaltou que em
relação a carga horária de pós-graduação ela não tem gerencia e já foi justificado, mas em relação as
disciplinas perguntou se os professores sentem contemplados e todos confirmaram que sim. Frisou
também que ainda está mexendo na área de projetos e no caso do professor Sidnei houve prorrogação de
dois projetos, mas a portaria não foi anexada, no caso da professora Alessandra idêntico e outras



inconsistências relativas a projetos que algumas foram corrigidas e outras não, como foi o caso da
professora Raquel que falta a portaria de afastamento de pós doutorado. Em relação ao caso da professora
Raquel a professora Clarissa vai verificar na Diproj, falou que todas as inconsistências já foram aprovadas
no IESB (nos pits de carga horária de aulas), no entanto pediu aos professores para corrigirem os Pits que
já foram repassadas ao professor Paulo para entrega à direção, e ressaltou que falta apenas as
inconsistências dos projetos que devem ser recalculados. Posto em votação foi aprovado por unanimidade
as alterações dos pits 2020.2 dos professores: Paulo, Zanderluce, Sidnei e Edith Cibelle, à exceção do pit
da professora Raquel não foi aprovado. Posto em votação foi decidido que o ponto de pauta será deliberado
em uma reunião extraordinária. 4.3. Aprovação do relatório de projeto de pesquisa: profa. Dra.
Alessandra de Resende Ramos. O professor Paulo leu o parecer do relatório do projeto de pesquisa
intitulado “melhoramento genético da pimenteira do reino auxiliado por técnicas citogenéticas e biologia
avançada fase II” que tem como coordenadora a professora Dra. Alessandra Rezende Ramos e ressaltou a
aprovação do relatório pelo parecerista sem recomendações. Posto em votação foi aprovado por
unanimidade. 4.4. Bolsa de Monitoria período (2020.2). Proponente profa. Alessandra de Resende
Ramos. O professor Paulo falou que a professora Alessandra conseguiu uma bolsa de monitoria, mas ela
não irá aceitar e colocou à disposição dos demais professores. Posto em votação foi aprovado por
unanimidade a devolução da bolsa de monitoria. 4.5. Estágios obrigatórios da Facbio no período
2020.2. O professor Paulo apresentou o ponto de pauta e passou à palavra a professora Edith Cibelle que
por vez falou que os alunos estão matriculados nos estágios I, II e III, mas não estão cursando devido a
pandemia e que em relação ao seu pit nesse caso já está resolvido, mas os estágios continuam no Sigaa.
Após deliberações foi decidido excluir os estágios e ofertar em outro período. Posto em votação foi
aprovado por unanimidade. 4.6. Aprovação da portaria ad referendum de seu projeto de extensão.
O professor Paulo apresentou o ponto de pauta e passou à palavra a professora Clarissa que por vez falou
que tem uma portaria de projeto de extensão e que ano passado a Proex (edital 017-2019) estendeu as
suas bolsas e foi possível continuar com o projeto, mas a portaria de prorrogação ainda é Ad Referendum e
não contempla o mês de dezembro porque a portaria real terminaria em novembro, mas na prorrogação foi
esquecido o mês de dezembro e ela quer aprovar a portaria no interstício de 01 de dezembro de 2020 à 30
de novembro de 2021. Posto em votação foi aprovado por unanimidade a portaria e prorrogação do projeto
de extensão no interstício já citado anteriormente. 5. O QUE OCORRER. A professora Aline Correa
presidente da câmara de pesquisa falou que não enviou dois pareceres de relatórios finais de dois projetos
de pesquisa e pediu para fazer a leitura e aprovação dos pareces desses relatórios. Logo após leu a
conclusão do parecer do relatório final do projeto intitulado “Coinfecção entre leishmaniose e
hemoprotozoários em cães atendidos no Centro de Zoonoses do município de Marabá - Pará” sob
coordenação da profa. Aline Correa de Carvalho, que foi aprovado pelo parecerista. E em seguida leu
também o relatório final do projeto intitulado “diagnostico hematológico em cães com leishmaniose visceral
atendidos no centro de controle de zoonoses de Marabá - Pará” coordenadora Aline Correa de Carvalho o
qual teve parecer aprovado. Posto em votação foi aprovado por unanimidade os pareceres dos projetos. 6.
ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o vice diretor da Faculdade de Biologia, professor Paulo Nogueira
da Costa, agradeceu a participação e a atenção de todos e às doze horas e dezesseis minutos, deu por
encerrada a quinta (5ª) Reunião Ordinária da Faculdade de Biologia - 2021. Eu, Maria Dourivan da Silva
Saraiva, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e demais membros.
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